

N° DOSSIER

Réservé à l'Organisation  
For Administration only

CHANTILLY  
ARTS & ELEGANCE  
RICHARD MILLE

N° STAND

Réservé à l'Organisation  
For Administration only

25 SEPTEMBRE / SEPTEMBER 2022

**FORMULAIRE EXPOSANT**  
**EXHIBITOR ENTRY FORM**  
**Stand Moto 5x5m**

RETOUR / RETURN DEADLINE: 26 août / August 2022

**NOM DU STAND / STAND NAME** .....

Société / Company.....

Responsable / Representative ..... Qualité / Position .....

Adresse / Address.....

Code postal / Zip Code..... Ville / City..... Pays / Country.....

Tél. .... Fax ..... Mobile .....

E-mail ..... Site Internet .....

**Votre secteur d'activité / Field of Activity**

- Carrosserie, dépôt-vente, garages / Bodywork, second hand, workshops
- Constructeur / Motorbike manufacturer
- Négociant motos de collection / Historic motorbike dealers
- Autres : Préciser / Other: Please specify .....

Registre du Commerce / ..... N° Siret .....

Etrangers / Foreigners : N° intracommunautaire / VAT Number .....

CHANTILLY ARTS & ELEGANCE RICHARD MILLE – PARTICIPATION :  2014  2015  2016  2017  2019

**A RETOURNER / PLEASE RETURN TO :**

**exposants@peter.fr**

CHANTILLY  
ARTS & ELEGANCE  
RICHARD MILLE

PETER AUTO – Exposants Chantilly Arts & Elegance Richard Mille  
103, rue Lamarck - 75018 Paris – France  
Tel. +33 (0)1 42 59 73 40 | Fax +33 (0)1 42 59 48 28

PETER  
auto



**Informations sur la Moto / Information about the Motorbike**

**NOM DE LA MOTO\* / MOTORBIKE NAME\*** .....  
 (\*nom qui figurera sur la signalétique du stand / \*name to be displayed)

Marque / Brand ..... Modèle / Type : .....

Année / Year ..... Couleur / Colour .....

Spécificités (Petit texte descriptif, ce texte sera repris sur un panneau de présentation) / *Special Features (Small descriptive text, this text will be used on a display panel)*

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

**Podium pour 1 à 4 motos**

Largeur ..... 5 m  
 Longueur ..... 5 m  
 Parquet ..... 25 m<sup>2</sup> – 5 m x 5 m  
 Moquette ..... 25 m<sup>2</sup> – 5 m x 5 m

**Podium for 1 to 4 motorbikes**

Depth ..... 5 m  
 Frontal ..... 5 m  
 Flooring ..... 25 m<sup>2</sup> – 5 m x 5 m  
 Fitted-carpet ..... 25 m<sup>2</sup> – 5 m x 5 m



## INSTRUCTIONS GENERALES / GENERAL PRESCRIPTIONS

### CONSIGNES GENERALES

- Chantilly Arts & Elegance Richard Mille est une manifestation privée. Les Organisateurs se réservent le droit d'accepter ou de refuser toute voiture, exposant ou personne ne correspondant pas à l'esprit de ce rassemblement et ce, dans quelque domaine d'activités que ce soit.
- Afin de respecter les standards de qualité de Chantilly Arts & Elegance Richard Mille, une tenue correcte est exigée pour toute personne pénétrant dans l'enceinte du domaine. L'Organisation se réserve le droit d'accepter ou de refuser l'entrée à toute personne -même munie d'un passe ou d'un billet- n'observant pas cette règle.

### CIRCULATION

- Toute personne dans l'enceinte du Domaine se conformera aux prescriptions générales de sécurité et se soumettra aux ordres du personnel en place.
- Des parkings spécifiques seront prévus. Tout véhicule qui se garerait hors de ces zones le ferait sous peine d'enlèvement. (frais de fourrière à la charge du propriétaire du véhicule).
- Les animaux en liberté sont interdits à l'intérieur du Domaine.
- Le camping est interdit / Les feux de camp sont interdits.

### ASSURANCES – RESPONSABILITE

- L'Organisation a souscrit une assurance selon la loi en vigueur.
- Tout exposant ou prestataire de service doit présenter la quittance de sa propre police d'assurance responsabilité civile.
- Il prendra également toutes les précautions d'usage dans un lieu fréquenté par le public.
- ATTENTION : L'organisateur ne répond pas des dommages que les exposants pourraient occasionner à des tiers, ni des pertes, vols ou destructions des matériels ou marchandises qu'ils exposent.

### GENERAL CONDITIONS

- Chantilly Arts & Elegance Richard Mille is a private meeting. The Organisers reserve the right to accept, or refuse whatsoever car, exhibitor or person not corresponding to the spirit of the event, in any field of activity.
- In order to preserve Chantilly Arts & Elegance Richard Mille's high quality standards, a suitable appearance is required inside the estate. The Organisers retain the right to accept or refuse the entrance to anyone –even possessing a valid credential– who does not respect this rule.

### TRAFFIC

- The participants and visitors shall abide by the general safety prescriptions and by the orders of the appointed staff.
- There will be a dedicated car park for exhibitors, parking outside of which will result in being towed. (pound costs will be at the expenses of the owner of the vehicle).
- Loose animals are forbidden inside the Estate.
- Camping is prohibited / Campfires are strictly prohibited

### INSURANCE – LIABILITY

- The Organisers have subscribed an insurance policy complying with the current French law.
- Any exhibitor or supplier must present his own valid third part liability policy.
- They will also take every precaution required in public places.
- ATTENTION: The Organiser will not be held responsible for any damage the exhibitors may cause to third parties or for loss neither for theft or destruction of the equipment or merchandises exposed.

## CONDITIONS DE VENTE / CONDITIONS OF SALE

- Tout exposant doit en avoir fait la demande auprès de PETER AUTO.
- Toute commande ne sera prise en compte qu'accompagnée de l'acompte demandé pour la réservation. Elle ne sera considérée comme définitive qu'après son règlement intégral.
- Pour préserver l'unité de la manifestation, les exposants seront regroupés dans plusieurs espaces qui leur seront exclusivement réservés.
- Les matériaux et matériels utilisés devront répondre aux normes de sécurité.
- Toute dégradation ou disparition du matériel loué ou prêté sera facturée. Il en sera de même dans le cas de toute dégradation sur le site.
- L'introduction de produits dangereux (tel l'amiante), inflammables (sauf l'essence dans les véhicules utilisés), explosifs... est interdite.
- L'exposant est pleinement responsable de tout manquement à ces règles.
- Aucune inscription n'est cessible et toute sous-location interdite.
- En cas de non-participation du fait de l'exposant ou des conditions climatiques, le montant de l'inscription sera acquis à PETER AUTO, sans que cela ne puisse ouvrir un droit à une quelconque indemnisation ou à un remboursement même partiel du prix payé. Concernant la pandémie COVID-19 connue à ce jour mais dont les développements quant à l'étendue, la durée et les mesures gouvernementales s'y rapportant, sont à ce jour imprévisibles pays par pays, les parties conviennent que tout évènement et/ou décision gouvernementales liés à cette pandémie et entravant la tenue de la manifestation telle que prévue aux présentes, sera considéré comme un cas de force majeure. En conséquence, elles conviennent que si l'empêchement est temporaire, l'exécution de l'obligation sera suspendue, à moins que le retard en résulterait ne justifie la résolution du contrat.

### MODALITES DE REGLEMENT

- **Acompte**  
Pour être pris en compte, ce dossier doit être accompagné d'un acompte de 50% du montant total de la commande réglable :
  - par chèque libellé à l'ordre de PETER AUTO,
  - par virement à l'ordre de PETER AUTO – Banque : SOCIETE GENERALE  
IBAN : FR76 3000 3037 3500 0200 6393 386  
BIC : SOGEFRPP,
- **Date limite d'inscription**  
La date limite d'inscription est fixée au **26 août 2022**. Après cette date, l'attribution des emplacements se fera en fonction des disponibilités et du stock des tentes.
- **Solde du droit d'inscription**  
Le solde doit être réglé au plus tard le **2 septembre 2022**.
- **Désistements**  
Toute inscription est ferme et définitive.

- All exhibitors must have applied to PETER AUTO.
- Any enrolment or order will only be considered if including the required deposit and will only be final after the payment of the balance.
- To ensure total cohesion in the event, the exhibitors will be grouped within several spaces reserved for this purpose.
- Material and gear used will meet the safety requirements.
- Any degradation or disappearance of the hired or lent material will be charged. The same will be applied in the case of any degradation of the site.
- The introduction of dangerous products (e.g. asbestos), inflammables (apart from petrol in the cars), and explosives... is strictly prohibited.
- The exhibitor is fully responsible for any infringement of this rule.
- No entry is transferable and any sub-letting is prohibited.
- In the event of non-participation due to the exhibitor or weather conditions, the registration fee will be paid to PETER AUTO, without this giving rise to any right to compensation or a refund, even partial, of the price paid. Regarding the COVID-19 pandemic known to date but whose developments as to the extent, duration and related government measures are to date unpredictable country by country, the parties agree that any government event or decision related to this pandemic and hindering the holding of the event as provided for herein, will be considered a case of force majeure. Accordingly, they agree that if the impediment is temporary, performance of the obligation will be suspended, unless the resulting delay justifies termination of the contract.

### TERMS OF PAYMENT

- **Deposit**  
To be considered, this form must include 50% of the total deposit, paid as follows:
  - by a cheque made out to PETER AUTO,
  - by bank transfer made out to PETER AUTO - Bank: SOCIETE GENERALE  
IBAN: FR76 3000 3037 3500 0200 6393 386  
BIC: SOGEFRPP,
- **Deadline for entries**  
The deadline for application is **26th of August 2022**. After this date, the allocation will depend on the availability and supply of marquees.
- **The balance of the entry fees**  
The balance is due for the **2<sup>nd</sup> of September 2022** at the latest.
- **Withdrawals**  
Any enrolment is final.

JE DECLARE AVOIR PRIS CONNAISSANCE DES PRESCRIPTIONS GENERALES ET DES CONDITIONS DE VENTE DE CHANTILLY ARTS & ELEGANCE RICHARD MILLE ET DE M'Y CONFORMER.

NOM ET PRENOM FAISANT FOI DE SIGNATURE.

I DECLARE THAT I HAVE READ THE CHANTILLY ARTS & ELEGANCE RICHARD MILLE GENERAL INSTRUCTIONS AND CONDITIONS OF SALE AND AGREE TO ABIDE BY THEM.

SURNAME AND FIRST NAME ACT AS SIGNATURE.

Nom / Surname: .....

Prénom / First Name: .....

Signature :



PETER AUTO – Exposants Chantilly Arts & Elegance Richard Mille  
103, rue Lamarck - 75018 Paris – France  
Tel. +33 (0)1 42 59 73 40 | Fax +33 (0)1 42 59 48 28



MERCI DE COCHER LA CASE  CORRESPONDANT A VOS BESOINS. REPORTEZ LE MONTANT DANS LA COLONNE DE DROITE.

PLEASE TICK THE BOX  CORRESPONDING TO YOUR NEEDS. THEN NOTE THE COST IN THE COLUMN ON THE RIGHT.

## 1/ EMBLACEMENT SUR PODIUM / SPACE ON PODIUM

Prix HT / Rate\*

**Podium de 1 à 4 motos** incluant / including

P.U. HT par moto / Unit Price per moto 1000 €

€ \_\_\_\_\_

Pour les réservations de 1 à 2 motos, vous serez susceptibles d'être associés avec d'autres motos  
Podium privatisé à partir de 3 motos réservées

→ **Plancher et Moquette / Wooden floor and carpet**

→ **Signalétique de l'exposant** (merci de bien nous donner le nom qui doit y figurer)  
**Exhibitor's identification sign** (please give us the name that should appear)

→ **Sécurité** de samedi 20h à dimanche 8h / **Security guards** from 8pm on Saturday to 8am on Sunday

→ **2 accreditifs** (tenue correcte exigée) / **2 general admissions** (correct attire is obligatory)

→ **1 parking voiture + 1 laissez-passer livraison\*** / **1 car park space + 1 delivery pass\***

\* les livraisons dans le village seront autorisées uniquement le samedi 24 septembre

\* Deliveries in the village will be monitored only Saturday the 24<sup>th</sup> of September

## 2/ BILLETTERIE / TICKET

**Billet prévente** (jusqu'au 31/08/2022) 1 entrée générale + 1 parking (non soumis à la TVA)

**Presale ticket** (until 08/31/2022) 1 general admission + 1 car park space (not subjected to VAT) P.U. / Unit Price 40 € x \_\_\_\_\_

€ \_\_\_\_\_

**Billet Plein Tarif** 1 entrée générale + 1 parking (non soumis à la TVA)

**Full Price Ticket** 1 general admission + 1 car park space (not subjected to VAT) P.U. / Unit Price 50 € x \_\_\_\_\_

€ \_\_\_\_\_

TOTAL HT / VAT non inclusive € \_\_\_\_\_

TVA / 20 % / VAT € \_\_\_\_\_

TOTAL TTC / TOTAL (VAT inclusive) € \_\_\_\_\_



DOCUMENT NON CONTRACTUEL – LES PRIX PEUVENT CHANGER A TOUT MOMENT ET SANS PREAVIS  
THIS DOCUMENT IS NOT CONTRACTUAL - PRICES ARE SUBJECT TO MODIFICATION, WITHOUT PRIOR NOTICE.

**A RETOURNER / PLEASE RETURN TO:**

**[exposants@peter.fr](mailto:exposants@peter.fr)**

CHANTILLY  
ARTS & ELEGANCE  
RICHARD MILLE

PETER AUTO – Exposants Chantilly Arts & Elegance Richard Mille  
103, rue Lamarck - 75018 Paris – France  
Tel. +33 (0)1 42 59 73 40 | Fax +33 (0)1 42 59 48 28

PETER  
auto